

## Erwin Kessler löst Empörung aus

**ZÜRICH** – Dass am Zürcher Bürkliplatz zwei Fischer bei einem Unfall von einem Auto totgefahren wurden, bezeichnet der Thurgauer Tierschützer Erwin Kessler als «erfreuliches Ereignis». Die zwei Fischer seien «in flagranti, bei Ausübung ihres Tierquäler-Hobbys zu Tode gefahren» worden, schreibt der Präsident des Vereins gegen Tierfabriken auf der Vereins-Homepage. Kesslers Kommentar hat im Forum der Homepage empörte Reaktionen hervorgerufen. «Ich finde, Sie haben jeglichen Bezug zur Menschheit verloren», heisst es etwa in einem Eintrag. *(wid)*